



**RECIBIMIENTO.**— Pekín, abril 26. El Presidente Ronald Reagan y su colega chino, Li Xian-nian, se saludan efusivamente a la llegada del primero a esta ciudad para una visita de cinco días, en la que se han previsto importantes acuerdos.

## URSS Rechaza Tratado para Armas Químicas

GINEBRA, Suiza, 26 (AP).— El embajador soviético ante la conferencia de desarme de Ginebra, Victor L. Issraelyan, rechazó hoy rotundamente el proyecto de tratado sometido por los Estados Unidos dirigido a prohibir las armas químicas, que calificó de "deliberadamente

inaceptable". En un enérgico discurso que pronunció a la reunión final de la actual sesión de la conferencia de 40 países, el embajador Issraelyan reiteró también las acusaciones soviéticas de que el tratado sometido

—Favor pase a la página 59

## Familia de E. Pastora se Refugia en Panamá

SAN JOSE, Costa Rica, abril 26 (UPI).— El líder rebelde nicaragüense Edén Pastora desmintió hoy versiones periodísticas según las cuales estaba abandonando su lucha contra el régimen sandinista, pero reveló que ante las presiones del Gobierno

## Pastora Teme Quedar Incomunicado en Montañas

RIO BARTOLA (Nicaragua), abril 26 (ACAN-EFE).— Edén Pastora pidió hoy a los radioaficionados de Costa Rica y del mundo que se comuniquen con las frecuencias radiales que él utiliza, para evitar su posible aislamiento y poder tener co-

—Favor pase a la página 23.

de Costa Rica su familia solicitará refugio en Panamá.

"Es falso que yo vaya a abandonar la lucha militar", dijo el jefe de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) en una entrevista radial de onda corta con UPI.

"Mi familia es la que va a pedir refugio en Panamá dada la persecución en Costa Rica", declaró. "Nosotros seguiremos, la lucha en la montaña desde posiciones cada vez más difíciles porque las autoridades de Costa Rica nos persiguen a sol y sombra, obedeciendo a la CIA por no quererlos unir a la guardia somocista".

Paatora, casado y con varios hijos, dos de los cuales combaten a su lado, denunció en la víspera que la Agencia Central de Inten-

—Favor pase a la página 55.

## China Recibe a Reagan con Grandes Honores

PEKIN, abril 26 (AP).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan fue recibido hoy en Pekín con una desusada salva de 21 cañonazos y dijo que el futuro de las relaciones entre China y Estados Unidos era prometedor a pesar de las divergencias entre ambos países.

"Hay diferencias entre nosotros que no deben ser soslayadas o desmentidas", dijo Reagan en su brindis, durante un banquete ofrecido en su honor por el Presidente Li Xian-nian.

El Presidente Li, que aceptó una invitación de Reagan para visitar los Estados Unidos, formuló sólo una referencia indirecta a uno de los principa-

les escollos en las relaciones entre Washington y Pekín: los vínculos de Estados Unidos con Taiwán.

"El pueblo chino, amante de la paz... aguarda con ansiedad la reunificación de su patria y trabaja con ahínco por un futuro mejor", declaró Li.

Reagan no mencionó a Taiwán en sus palabras.

Decenas de millares de chinos se alinearon junto a la ruta de la caravana motorizada en que viajaba el Presidente Reagan.

El mandatario norteamericano y la primera dama Nancy Reagan permanecerán cinco días y medio en China.

Es la primera visita de un presidente norteamericano a China desde la nor-

## En Golfo de Fonseca:

# Maniobras Navales Realizan Honduras, El Salvador y E. U.

TEGUCIGALPA 26 Abril (ACAN-EFE).— Unidades navales y de infantería de Estados Unidos, Honduras y El Salvador, iniciaron hoy ejercicios combinados de vigilancia a escala limitada en el Golfo de Fonseca, Océano Pacífico.

Los ejercicios, denominados "Guardianes del Golfo", se desarrollan en

aguas internacionales, así como en las jurisdicciones de Honduras y El Salvador.

Estos ejercicios militares tienen como propósito mejorar la vigilancia costera, técnica y procedimientos de interdicción e intensificar los procedimientos de defensa regional.

En los ejercicios partici-

pan destructores y fragatas lanzamisiles norteamericanos, patrulleras y cañoneras hondureñas y salvadoreñas. Elementos de infantería de marina de Honduras y El Salvador, y miembros de la 193ª Brigada de Infantería norteamericana con sede en Pana-

má. El Golfo de Fonseca tiene aguas compartidas entre El Salvador, Honduras y Nicaragua, y se supone que los ejercicios combinados son para evitar el flujo de armas de Nicaragua.

—Favor pase a la página 57.



**EX PRISIONEROS DE ARDE.**— Managua, abril 26. Soldados sandinistas retornan a Nicaragua, luego de ser liberados por la organización rebelde "ARDE", quien los entregó a la Cruz Roja de Costa Rica, días después de la toma del puerto de San Juan del Norte.

## Protección a la Niñez Exhorta Juan Pablo II

CIUDAD DEL VATICANO, abril 26 (UPI).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy a los funcionarios de la

## Conferencia Episcopal de C. A. en Honduras

TEGUCIGALPA, Abril 26 (ACAN-EFE).— La Conferencia Episcopal Centroamericana se encuentra reunida en Tegucigalpa para un análisis de la situación político-militar-socio-económica de la región.

Las fuentes religiosas

—Favor pase a la página 71.

UNICEF que el Vaticano nunca cambiará su oposición al aborto y urgió a crear leyes que ayuden a las mujeres embarazadas y a los niños abandonados.

"En referencia a la familia, no puedo pasar por alto el importante aspecto del papel de la maternidad y la necesidad de que se provea a las madres de toda la protección y asistencia social que sean necesarias para un tiempo razonable después", añadió.

El Papa exhortó a las naciones a poner en vigor leyes que permitan a "familias adecuadas" adoptar a niños abandonados o actuar como padres adop-

—Favor pase a la página 71.

## Irán Detiene Ofensiva Prevista Sobre Irak

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— La gran ofensiva iraní contra Irak, que se venía pronosticando desde hace varias semanas, quizás no se produzca por no estar las fuerzas iraníes en una posición suficientemente fuerte, estiman fuentes del espionaje norteamericano, citadas hoy por el "Washington

Post".

Indican, sin embargo, que es casi imposible predecir el comportamiento del régimen del Ayatolah Khomeini y que unos 175.000 soldados iraníes permanecen concentrados en la frontera iraquí.

Pero también precisan

—Favor pase a la página 23.

## Traficantes de Bolivia Tienen 5000 Pistoleros

LA PAZ, abril 26 (UPI).— El Ministerio del Interior informó hoy que los traficantes de cocaína de Bolivia tienen entre 5.000 y 6.000 hombres armados en la región central del país, donde en el último año se duplicó la producción de la droga.

Estimadores oficiales indican que en 1983 se produjeron 903 toneladas de cocaína.

El Viceministro del Interior, Gustavo Sánchez, dijo a los periodistas de agencias noticiosas que

—Favor pase a la página 57.

## Libios e Ingleses Salen de las Embajadas

LONDRES, abril 26 (AP).— Luego de extensas demoras, 140 libios expulsados abandonaron esta noche Londres en tanto 30 británicos, principalmente esposas e hijos de diplomáticos, salieron de Trípoli en el primer éxodo producido por el rompimiento de relaciones entre las dos naciones.

La demora en el aeropuerto Heathrow se debió a la partida tardía del personal libio de la embajada londinense en tanto en Libia, los británicos que se disponían a salir tuvieron que esperar más de cinco,

horas en el aeropuerto. La oficina de relaciones exteriores británica acusó a Li-

—Favor pase a la página 59

## Fuerte Triunfo de Gary Hart en Utah

WASHINGTON, 26 abril (EFE).— Gary Hart consiguió una segunda victoria sobre el favorito de la carrera demócrata por la presidencia, Walter Mondale, al salir vencedor de los "caucus" de Utah, que

—Favor pase a la página 59



**ENTIERRO.**— Mc Clean, Virginia, abril 26. Miembros de la familia Kennedy escoltan el ataúd de David Kennedy, hoy, durante el entierro del hijo del extinto senador Robert Kennedy.

—Favor pase a la página 54.